

校報



水 緒

「知徳の方向 あやまらず 進め」

第 1341号
(令和2年度 第24号)
洋野町立種市小学校
令和2年10月21日
児童数 228名

＝運動会スローガン＝
耀理 (しょうり)
～みんなで
目標に向かってつき進み
かがやけ種小っ子～

「耀理」への道

それぞれの勝利に向かって





たくさんの 励ましの声 が届きました



大変ななか、工夫して運動会を開催していただきありがとうございます。いろいろなことが中止・縮小となりさみしいと思っていた分、とてもうれしい運動会でした。

はじめの挨拶で「全員を呼べず…」と言ってくれたことがうれしかったです。開催を決めてくださりありがとうございました。

1年生の徒競走で、名前を呼ばれて大きな声で返事をしていた姿がとてもよかったです。

このような状況、中止もやむを得ない中、最善を尽くしていただきありがとうございます。

アイーン体操は上級生の子ども達も一緒に踊っていて素直でよい雰囲気の子どもの様子が伝わって来ました。

1年生のときを思うと6年間の成長を感じます。わが子を認め支えてくださった先生方、クラスみんなに感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

子ども達・家庭のことをたくさん考えながら運動会を成功させていただきありがとうございました。たくさんの方は観に来られませんが、先生方のご努力に感謝いたします。

ソーランのとき、応援席のみならずも一緒に踊っていて「すばらしい!!」と思った。

競技が縮小されても子ども達の勝つという熱意がすごく伝わり応援する側も楽しかったです。

ヨサコイも自分の子ではないのですが、とてもきれいにそろっていて、一生懸命練習したんだと感動しました。

<つづく>